

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 2555/2018

**Abteilung:** Kindertagesstätten

**Bearbeiter/in:** Stöckel, Michael

**Haushaltswirksamkeit:**  nein  ja, bei

Produkt: 36551

Investitionskosten:  nein  ja

Betrag: 350.000,00 €

Drittmittel:  nein  ja

Betrag: ca. 83.000,00 € (gem. aktuelle VV I-Kostenförderung vom 12.12.2013)

ca. 193.900,00 € (gem. Entwurf VV I-Kostenförderung)

Folgekosten/laufender Unterhalt:  nein  ja

Betrag: ca. 123.000,00 € p.a. (Personalkosten bei 2,25 Fachkräften abzgl. LZW i.H.v. ca. 30%)

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Jugendhilfeausschuss	13.06.2018	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung
Stadtrat	19.06.2018	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

**Betreff: Diakonissen Kindertagesstätte Rulandstraße – Erweiterung;  
Gewährung Baukostenzuschuss durch die Stadt Speyer**

## Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung empfiehlt dem Jugendhilfeausschuss folgenden

### empfehlenden Beschluss zur Entscheidung durch den Stadtrat:

Die Diakonissen Kindertagesstätte Rulandstraße wird zum Kindertagesstättenjahr 2020/2021 um eine kleine altersgemischte Gruppe (15 Plätze für Kindergartenkinder – davon max. 7 Plätze für Kinder im Alter von 0 bis 3 Jahren) erweitert.

Die Stadt Speyer bezuschusst die Erweiterung der Diakonissen Kindertagesstätte Rulandstraße um eine kleine altersgemischte Gruppe mit einem einmaligen Zuschuss für Baukosten i.H.v. max. 350.000,00 €.

Der Zuschuss i.H.v. max. 350.000,00 € wird für die nachgewiesenen Baukosten abzgl. der Landeszuwendungen gewährt.

Der Baukostenzuschuss, die jährliche Sachkostenpauschale sowie die jährlichen Personalkosten sind durch die Stadtverwaltung Speyer in den Haushalt 2020ff einzubringen.

## Begründung:

Im JHA vom 07.03.2018 wurde die Verwaltung beauftragt zu prüfen, ob bzw. zu welchen Kosten die Diakonissen Kindertagesstätte Rulandstraße um eine kleine altersgemischte Gruppe erweitert werden kann.

Die Kindertagesstättenbedarfsplanung geht davon aus, dass die Erweiterung der Diakonissen Kindertagesstätte Rulandstraße zu einer Verbesserung der Versorgungsquote im Stadtteil Speyer-Süd (u.a. Neubaugebiete in Speyer-Süd) sowie zur Einhaltung bestehender Rechtsansprüche beitragen kann.

Zum Zeitpunkt der Erstellung der JHA-Vorlage lag noch keine Baukostenschätzung der Diakonissen Speyer-Mannheim vor.